

BOUSSAC



C'est à 11 heures, lundi, que les Boussacois avaient rendez-vous au monument aux morts pour commémorer l'armistice de la Première Guerre mondiale 1914-1918, et rendre hommage à ses habitants morts aux combats. Une cinquantaine de personnes étaient réunies et parmi eux de nombreux enfants à la satisfaction de tous. Le maire de la commune, Denis Daynac, a mis en avant les deux porte-drapeaux boussacois : Joachim Capus et Amaury Fauquier, nouvellement promu du haut de ses 11 ans. À suivi la lecture de la lettre du ministre des Armées et des Anciens Combattants par le maire ainsi que de la lecture de la lettre de l'Union française des associations de combattants et de victimes de guerre par Amaury. Ensuite, le clairon de Francis Ratié a retenti pour célébrer ce recueillement. Enfin, après avoir entonné la Marseillaise, les grands comme les petits étaient invités à partager le pot de l'amitié préparé par les élus.